

Málaga

Detenidos miembros del Frente Anticomunista Español

MALAGA, 22 (Corresponsal D16).—Los seis miembros del Frente Anticomunista Español (FAE) que el sábado se desplazaron a Córdoba, procedente de Málaga, para asistir al acto que allí presidió Blas Piñar, líder nacional de Fuerza Nueva, fueron conducidos a Comisaría en la tarde de dicho sábado, por inspectores de Policía, donde los tuvieron retenidos dos horas, acudiendo ayer domingo al Juzgado de Instrucción de Guardia y tras prestar declaración, fueron puestos en libertad.

Al mando de este grupo de FAE iba Enrique del Pino López portando la bandera nacional, la de Falange Española y la del Requeté.

Tras el almuerzo de Hermandad, que presidía Blas Piñar, los seis hombres del FAE malagueño, pasaron ante el edificio de la Dipu-

tación Provincial cordobesa, de donde retiraron la bandera blanca y verde de Andalucía, que se llevaron y que luego les ocuparía la Policía.

Los militantes malagueños de Fuerza Nueva, Fuerza Joven, Frente Anticomunista Español (FAE) que acudieron el pasado fin de semana a Córdoba y Algeciras, fueron unos doscientos.

Atentado contra locales de Alféreces Provisionales

Cerca de la una de la madrugada del sábado al domingo, según se ha sabido ahora tras romper una cristalería, unos desconocidos arrojaron al interior del local social de la Hermandad de Alféreces Provisionales de Málaga, en calle Sancha de Lara, un "cóctel Molotov", produciéndose un incendio, que poco después sería ex-

tinguido por una patrulla de la Policía Armada, con sus propios medios.

No ha habido daños de importancia, gracias a la rápida intervención de la Policía Armada, dado a que a esa hora dichas dependencias permanecen cerradas.

Existe preocupación ante este hecho, en los medios policiales, dado que se teme una reacción del Frente Anticomunista Español (FAE), cuyos militantes, normalmente se reúnen en la Hermandad de Alféreces Provisionales.